

Estimados Asociados y Asociadas

Estimada Directiva Nacional

Junto con saludarles afectuosamente, el motivo del presente escrito es expresar mi opinión con respecto a la aprobación de la cuenta financiera entregada en el presente proceso de Asamblea nacional, desde mi experiencia de Tesorera de la Directiva Regional de Copiapó, he apreciado los sustantivos cambios que han existido en los últimos dos años, con una entrega expedita y eficiente de los recursos, la plena disposición por parte de la Tesorería nacional a apoyar la gestión, además de formularse una gestión con ingresos a pesar de los fuerte inversión en beneficio de los asociados realizada.

Deseando lo mejor y esperando apoyar el debate con mi comentario.

Se despide

Paola Espinosa Delgado.

Tesorera Regional de Copiapó.